



# 岐阜北週報

10月 職業奉仕月間

□ 題 字	原尾 勝	□ 会 長	原尾 勝	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	河村 訓陸	2013-2014
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	安藤 武司	No.1513
		会報委員長	前田 吉彦	13.11.6発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第1512回例会 10/23(水) クラブアッセンブリー(4) 地区大会報告  担当：会長・幹事	第1513回例会 11/6(水) 慶祝行事 クラブフォーラム(5)  担当：R財団委員会	第1513回例会 11/13(水) クラブフォーラム(6) 100万\$  担当：社会奉仕委員会

## 会長挨拶

皆さん、こんにちは！

先週は、各務原にあります航空自衛隊岐阜基地の視察を行いました。多くの方に参加戴き、また、若山さんには、大変お世話になりました。有難う御座います。私は、初めての見学でしたのでとても良い経験になりました。1876年、明治9年に陸軍砲兵演習場として開設されました。大正6年に飛行機場が出来、昭和14年からは、あの名機ゼロ戦のテスト飛行がおこなわれ開発されて行ったという歴史がございます。昭和33年に米軍から全面返還され現在に至っております。約400万m<sup>2</sup>(約120万坪)の広大な敷地の中にいろんな施設、設備が有り、圧巻でした。広報の方は、日本の国防上、必要な事であり決して無駄ではない事を強調されていまして。飛行機の技術は、一般の20年先を行っている。これらがGPSや自動車の無人運転システム等に应用されているとの事でした。F-4戦闘機が飛び立つ時は、正直(不謹慎かも知れませんが)感激致しました。結論として日本の税金が何故高いのかが良く解りました。

本日は、先日の19日、20日と行われました地区大会の発表で御座います。お忙しい中多くの方に出席戴き、誠に有りがとう御座います。私ごとですが親戚の結婚式で19日は、欠席致しました。申し訳御座いません。夜の部であるR10会長代理歓迎晩餐会、翌日の本会議と最後の打ち上げである大昼食会には、出席致しました。余談ですがこの大昼食会は、巨大なオマール海老、伊勢エビ、アワビ、ステーキ等があ

## 会長挨拶 続き

り素晴らしい御馳走であった事を付け加えておきます。ともかく、皆様の発表が楽しみで御座いますので宜しくお願い致します。有りがとう御座いました。

## 出席報告

会員数：32名  
出席数：26/32名  
出席率：81.25%  
欠席者：6名(出席免除2名 87.50%)  
来訪者：若松学園 柏木満美子様  
臼井毅子様

## ニコニコBOX (敬称略)

竹村 博之：長良川おんぱくに参加して天然鮎のフルコースを賞味して来ました。永瀬さんありがとう！  
岡田一二三：IGM参加の皆さんありがとうございました。又、親睦交流委員会の皆様お世話になりありがとうございました。若山さん例会ありがとうございました。  
川崎 賢二：今日は娘の誕生日です。おかげ様で3歳になりました。先日のIGMでは皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。

## 委員会・同好会報告事項（敬称略）



・児童養護施設 若松学園 柏木満美子園長  
皆様には長きにわたりご支援をいただき大変ありがとうございます。皆様と交流することにより、子供たちは自立するための社会性を身につけるとても良い機会をいただいております。現在若松学園では幼児8名、小学生11名、中学生10名、高校生8名、一時保護児童2名、合計39名の子供たちが学園で生活しております。11月2日（土）に34回目の学園祭が学園にて行われます。皆様、是非ご参加いただきますよう心よりお待ち申し上げます。

・社会奉仕委員会 西垣委員長  
バザーへの協力品ありがとうございました。今週末の長良川清掃の件ですが台風接近により中止の可能性があります。早朝5時から電話で確認できます。

・会計  
地区大会の会費納入のお願い

## 長良川清掃

10月27日（日）

【参加者】西垣 康紀、安藤 武司、岡田 忍、永瀬 章、波多野光裕、水野 友之、辻 博



## 幹事報告事項

A Bブロックセミナーのご案内

## 例会行事（敬称略）

I GM報告 岡田一二三委員長

<地区大会の報告>

- 永瀬委員長 : インターアクト、ローターアクトの皆様のスピーチでもっと支援をしていただきたい。
- 前田委員長 : 他のクラブのメンバーと情報交換ができ、地区大会にはそういった良いところもある。
- 波多野委員長 : 以前の大会は皆で揃って行き、皆で食事をとっていたので、又そのようになると良いと感じた。また現在わがクラブには奨学生や留学生在いないので、少し寂しい感じがする。
- 辻副委員長 : 2日目に参加。冷泉為人様の講演を聞き、冷泉家は一流の中の二流だったため、東京には出ず、京都に残ったおかげで800年続いている。という言葉に感銘を受けた。
- 若山委員長 : いろんな事業を5年間で切り替えていくと、みんなのモチベーションが保たれる。
- 林会員 : 4つのテストで会社を立て直したという話が印象に残った。
- 西垣委員長 : RI会長代理の奥さまがとても綺麗な方である。講演の内容で800年続いたためにはいろいろな古来からの風習を受け継いでいかなければいけないので、到底自分には務まらないと感じた。また、火事の時、母屋は燃えても蔵だけは絶対に燃やさないという思いで、800年の歴史が今にまで受け継がれている。
- 森本委員長 : RCの原点は職業奉仕である。では社会奉仕と職業奉仕の違いはなにか。社会奉仕はロータリアン以外に向けて行う奉仕であり、職業奉仕はロータリアンに対する奉仕である。
- 会計小泉委員 : 二日間頑張って行ってまいりました。

その他

長野委員長、岡田一二三エレクト、原尾会長

## 例会行事【写真】



## 次回例会のご案内

第1514回 例会 11月13日(水)  
クラブフォーラム(6)  
100万\$  
担当者：社会奉仕委員会

会報・広報 10月担当 松野 秀計